

Ressort: Gesundheit

## Lauterbach begrüßt Spahns Organspenden-Vorstoß

Berlin, 03.09.2018, 15:40 Uhr

**GDN** - SPD-Fraktionsvize Karl Lauterbach hat den Vorstoß von Gesundheitsminister Jens Spahn (CDU) für eine Widerspruchslösung bei der Organspende begrüßt. "Ich bin ein klarer Befürworter der Widerspruchslösung", sagte Lauterbach der "Rheinischen Post" (Dienstagsausgabe).

Es sei eine "Schande", dass zurzeit so viele Menschen "unnötig leiden, weil keine Organe für sie vorhanden sind". Die niedrige Zahl an Organspendern in Deutschland sei eine "medizinische Tragödie". Fast jeder Mensch sei im Krankheitsfall auch ein potenzieller Empfänger von Organen, argumentierte Lauterbach. Da sei es richtig, dass auch jeder Bürger ein möglicher Spender sei - es sei denn er widerspreche dem ausdrücklich.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111333/lauterbach-begruesst-spahns-organspenden-vorstoss.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)